



Directorio de la SAT inició revisión de expedientes para de aspirantes a integrar el órgano colegiado

En el marco de la preparación del fiambre, una opción es Alimentos Barcelona con calidad, fresca y tradición en cada producto



Últimas noticias

Comisión de postulación a Cortes de Apelaciones rechaza todas las impugnaciones presentadas





Grupo AG compartió acerca de la sostenibilidad en el XIX Congreso Industrial

La Cámara de la Industria de Guatemala (CIG) llevó a cabo el XIX Congreso Industrial, que tuvo como objetivo impulsar la transformación de la industria guatemalteca como un motor clave para el desarrollo integral del país, promoviendo la implementación de estrategias innovadoras y sostenibles que fomenten el crecimiento económico, la generación de empleo y la competitividad.

Durante el Congreso se desarrollaron paneles y conferencias de alto nivel con expertos nacionales e internacionales y se abordaron temáticas como integridad y reputación empresarial, logística e infraestructura, energía, ambiente, marketing, jóvenes y mujeres en la industria y otros.



El aporte del Cumplimiento en las industrias Grupo AG fue representado por su directora de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad, Gabriela Roca, en el panel "Compliance: Eje transversal para aportar a la competitividad de las industrias y Guatemala", donde resaltó que tener un programa robusto de cumplimiento les ha permitido perfeccionar procesos, tener trazabilidad y gestionar la confianza con sus diferentes stakeholders.

En esa línea, Roca agregó que el primer impacto del cumplimiento es la reputación, "no solo es hacer bien las cosas, se deben poder decir y demostrar", expresó. La reducción de riesgos, la eficiencia operativa y la cultura de cumplimiento fueron otros de los impactos que resaltó.

Cabe mencionar que Grupo AG, en 2023, obtuvo la recertificación ISO 37001 del Sistema de Gestión Antisoborno, una certificación esencial para garantizar la transparencia en todas sus operaciones, además de fortalecer la confianza de los colaboradores, socios y clientes, "demostrar que en el país sí hacemos bien las cosas; los empresarios también tenemos la capacidad de hacer negocios y nos podemos posicionar con los estándares que el mundo está pidiendo", enfatizó.

Grupo AG también incorporó el Sistema de Verificación Integrado de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) que les ha permitido de forma preventiva y en tiempo real detectar si alguno de los socios del negocio está incumpliendo legalmente.

Vivir la ética y la integridad en las organizaciones y la implementación de sistemas de cumplimiento debe verse como un factor que aporta a la competitividad de las industrias y de Guatemala.

Al cierre del panel, Gabriela Roca compartió aspectos clave para fortalecer programas de cumplimiento como el compromiso desde el más alto nivel, el entendimiento transversal en todos los niveles de una empresa, gobernanza y claros procedimientos y la co-creación y colaboración con los diferentes stakeholders.

Ejecutivo presentó la Red de Integridad para promover las "buenas prácticas"



El presidente Bernardo Arévalo presidió el acto del lanzamiento de la Red de Integridad del Organismo Ejecutivo, evento en el que también participó la vicepresidenta Karin Herrera y funcionarios. La actividad se desarrolló en el Patio de la Paz del Palacio Nacional de la Cultura.

"A través de esta Red promoveremos buenas prácticas e iniciativas para prevenir la corrupción, transparentar la función pública y fortalecer la institucionalidad", expuso el mandatario, en su mensaje.



Esta red constituye en un espacio de diálogo, aprendizaje, construcción e implementación de propuestas en materia de prevención y lucha contra la corrupción, la cual está integrada por representantes de todos los ministerios, secretarías y entidades del Organismo Ejecutivo.

Este grupo de funcionarios será capacitado para garantizar el cumplimiento del Código de Ética, enfatizó el gobernante, ya que se espera fomentar una cultura de integridad en el servicio público.



Greyci Yeliana en su World Tour

El gran concierto será el 6 de diciembre en Explanada Cayalá.

Las marcas que apoyan: Claro, Honor, Coca Cola, BAC y Cerveza Gallo.

- Boletos disponibles: en ticketasa.gt



Directorio de la SAT inició revisión de expedientes para de aspirantes a integrar el órgano colegiado

Durante la primera jornada de revisión, la comisión finalizó con 8 de 36 expedientes y se determinó que algunos profesionales cumplieron con los requisitos.

La Comisión de Postulación para la elección del Directorio de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT) llevó a cabo su séptima reunión de trabajo, en la que inició con la revisión de expedientes de los profesionales que aspiran a integrar ese órgano colegiado.

Durante la jornada, se revisó la primera caja de documentos, que contenía 12 expedientes. Se confirmó que cumplieran con los requisitos y documentos establecidos en la convocatoria publicada el pasado 30 de agosto. Como resultado, cuatro postulantes cumplieron con lo solicitado y continuarán en el proceso; mientras que ocho quedaron excluidos.

La Comisión se declaró en sesión permanente hasta que complete la revisión. La próxima reunión está programada para el lunes 30 de septiembre, a partir de las 8:30 horas, en el Salón Mayor del Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin), y se espera que finalice la revisión.

Jonathan Menkos Zeissig, vocero de la Comisión, explicó que tras concluir la revisión, se publicará el listado de postulantes admitidos, así como el de los excluidos, quienes podrán presentar sus pruebas de descargo, que serán analizadas por la postuladora.

Postulantes admitidos: durante la reunión de trabajo del viernes 27 de septiembre son:

- Rudy Ariel Pernilla Collado.
- Ardulio Luis Velásquez Orozco.
- Jorge Enrique Dávila Martínez.
- José Antonio Vielman.

El trabajo de la Comisión de Postulación para la elección del Directorio de la SAT, inició su labor el pasado, 23 de agosto de 2024.

Se acordó que del 23 al 27 de septiembre se realizaría la revisión de expedientes. Aunque el 27 solo revisaron 8 de los 36 recibidos, y únicamente 4 de estos según la comisión cumplieron con los requisitos.

#	ACTIVIDAD	FECHA	RESPONSABLE
1	Instalación de la Comisión de Postulación	23/08/2024 a las 09:00 horas	Ministerio de Finanzas Públicas, Superintendencia de Administración Tributaria, Comunicación Social (DIA, DAE)
2	Reunión Comisión de Postulación de documentos	24/08/2024 a las 09:00 horas	Comisión
3	Convocatoria Pública	28 de agosto 2024	MINFIN - SAT
4	Revisión de Expedientes	23 al 27 de septiembre 2024	MINFIN (DIA, DAE, DAEV)
5	Reunión de Postulantes	23 al 27 de septiembre 2024	Comisión
6	Proceso de inclusión, pruebas de descargo e impedimentos	30 septiembre al 04 octubre 2024	Comisión
7	Exámenes y Entrevistas	07 al 10 octubre 2024	Comisión
8	Publicación	13 al 15 octubre 2024	Comisión y MINFIN (DIA)
9	Reunión de inclusión a Presidentes de la República y de su Gabinete	18 de octubre 2024	Comisión
10	Designación de Directores para parte del Presidente	24 al 27 octubre al 29 de noviembre 2024	Secretaría General de la Presidencia, Presidencia
11	Reunión de Designación de Directores al Congreso de la República	1 de noviembre 2024	Comisión General de la Presidencia, Presidencia
12	Objeción del Congreso	20 al 24 noviembre 2024	Pleno del Congreso
13	Toma de Posesión de Directores	02 al 16 de diciembre 2024	Superintendencia de la SAT

Durante la semana del 30 de septiembre al 04 de octubre, habrá reuniones de la comisión y conocerán pruebas de descargo e impedimentos.

Y se espera que, del 07 al 10 de octubre, los postulantes aprobados podrán realizar los exámenes y entrevistas.

Posteriormente, se efectuará la evaluación correspondiente.

Se espera que el 18 de octubre, la nómina de postulantes sea enviada al presidente Bernardo Arévalo.

Bajo esta premisa, se espera que, del 22 al 19 de noviembre, sea viable la designación por parte del mandatario Arévalo.

Luego deberá ser enviada la designación al Congreso de la República, por parte de la Secretaría General.

El Congreso podrá efectuar las objeciones correspondientes.

Y del 02 al 16 de noviembre, se efectuará la toma de posesión de los directores.

Calendario efectuado por la comisión:

- 23 de agosto 2024 - Primera Reunión de la Comisión para elección Directorio de la SAT
- 26 de agosto 2024 - Segunda Reunión de la Comisión para elección Directorio de la SAT
- 28 de agosto 2024 - Tercera Reunión de la Comisión para elección Directorio de la SAT
- 30 de agosto 2024 - Cuarta Reunión de la Comisión para elección Directorio de la SAT
- 06 de septiembre 2024 - Quinta Reunión de la Comisión para elección Directorio de la SAT
- Viernes 13 de septiembre 2024 - Comisión para elección Directorio de la SAT
- 17 de septiembre 2024 - Sexta Reunión de la Comisión para elección Directorio de la SAT
- 23 de septiembre 2024 - Comunicado
- 27 de septiembre 2024 – inició revisión de expedientes y eligieron a los primeros 4 que cumplían con los requisitos según la comisión
- A partir del 29 de septiembre, continuarán las revisiones

Acotación de la redacción:

La designación de los directores, se efectuará, menos de 15 días, previos de que el Pleno decida si aprueba o no el Presupuesto General de Ingresos y Egresos del Estado.

Go beyond gaming: 5 ways to maximise your gaming laptop's potential!

Consejos para optimizar el rendimiento de tu equipo ¡Aumenta tu potencial de Gaming!

A medida que los videojuegos evolucionan y se vuelven más exigentes, optimizar la memoria RAM de las computadoras es crucial para garantizar un juego fluido y eficiente. No solo se trata de tener suficiente memoria, sino de elegir la combinación adecuada de capacidad y velocidad para mejorar tiempos de carga, respuesta en multitarea y calidad gráfica.

Kingston Technology Inc., líder mundial en productos de memoria y soluciones de tecnología, brinda las siguientes recomendaciones para gestionar y actualizar la memoria RAM de manera efectiva y obtener el máximo rendimiento:

1) *Apunta a 32 GB de RAM como capacidad estándar: aunque 16 GB aún son suficientes para muchos juegos, la mayoría de los jugadores hoy en día realizan múltiples tareas a la vez, con aplicaciones como plataformas de streaming, Discord o YouTube funcionando simultáneamente. En estos escenarios, 32 GB de RAM se ha convertido en el nuevo estándar para manejar juegos modernos y la multitarea sin comprometer el rendimiento.*

2) *Equilibrio entre capacidad y velocidad de la RAM: aunque tanto la cantidad de RAM como la frecuencia son importantes, tener suficiente capacidad (al menos entre 16 y 32 GB) garantizará una mejor experiencia de juego. Una RAM más rápida proporcionará mejoras incrementales en el rendimiento, pero una memoria insuficiente anulará esos beneficios. Es fundamental encontrar el equilibrio adecuado entre capacidad y velocidad para la configuración de juego específica.*

“Lo fundamental es tener la cantidad adecuada. Tener memorias, cada vez más rápidas, te da un porcentaje extra de rendimiento, obviamente mientras más rápido mejor, pero hay un punto en donde hay que buscar un término medio” comenta nombre de vocero y cargo.



3) *Comprende el papel de la memoria caché: los procesadores modernos como la serie X3D de AMD incluyen grandes cachés L3 que reducen significativamente la necesidad del CPU de acceder a la RAM durante tareas repetitivas de juego. Estas cachés, de hasta 128 MB, mejoran considerablemente la eficiencia del procesamiento y los tiempos de respuesta, permitiendo una recuperación de datos más rápida y un juego más fluido.*

4) *Haz overclocking* a la RAM de forma segura: los módulos de memoria actuales, como los de Kingston, vienen equipados con perfiles XMP y Expo que permiten un overclocking sencillo, proporcionando un impulso en el rendimiento sin configuraciones manuales complicadas. Aunque el riesgo de dañar la memoria al hacer overclocking es mínimo gracias a las protecciones integradas, los usuarios aún deben proceder con cuidado, especialmente al explorar opciones de overclocking manual.*

5) *Planifica a futuro con la DDR5 de Kingston: si estás construyendo una nueva PC, invertir en RAM DDR5 se está volviendo cada vez más popular, con tasas de adopción que superan el 30%. Los módulos DDR5 ofrecen velocidades más altas (hasta 8000 MT/s) en comparación con DDR4. Optar por DDR5 asegura que el sistema esté preparado para las demandas futuras de los videojuegos.*

“Si actualmente usas DDR4 y estás pensando en una actualización, evalúa tus necesidades y presupuesto. Aunque simplemente actualizar a DDR4 de mayor velocidad puede ser suficiente para algunos usuarios, los jugadores serios o aquellos que buscan un rendimiento a prueba de futuro pueden beneficiarse de una actualización completa de plataforma (incluyendo placa base y procesador) para admitir DDR5, lo que permitirá desbloquear las últimas mejoras en velocidad y rendimiento”, Hugo Castañeda, country manager de Kingston Technology para Guatemala

Seguir estos consejos y tener una configuración de RAM adecuada, no solo optimizará el equipo, sino que también garantizará una mejor experiencia de juego, llevándola a un nuevo nivel.

*Overclocking: práctica que explota la velocidad de los componentes para dar fe del rendimiento de los productos con una especificación superior al estándar.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Comisión de postulación a Cortes de Apelaciones rechaza todas las impugnaciones presentadas



La comisión de postulación a magistrados de las Cortes de Apelaciones realizó su 7ª. Reunión este sábado 27 de septiembre.

Entre los puntos tratados, están las cuatro impugnaciones presentadas ante la conformación de la nómina.

El secretario de la comisión de postulación de Corte de Apelaciones, César Díaz, informó de varias impugnaciones presentadas.

Estas fueron recibidas los días 26 y 27 de septiembre, tres en el plazo de ley y una posterior al plazo.

Con relación a la impugnación de los aspirantes:

- Lilian Barreno Barrientos,
- Gloria Suchiate Barrientos,
- Benedicto Tenas Árevalo, Carlos Casado Maz y William Rivera Zamora,
- Mario David Ochoa, Paola Barrios de Galán y Francisco Fuentes Méndez
- Trinidad Ceballos Salguero
- Ana Elisa López Gil
- Marlon López Najarro (se presentaría fuera del plazo legal)

El decano Luis Lepe expresó que, todos los postulantes recibieron una votación, por lo que no hay ilegalidad y comprende el desacuerdo de los postulantes.



El presidente de la Comisión de Postulación para Corte de Apelaciones, Raúl Arévalo afirmó que ninguna de las impugnaciones conocidas fue

aceptada, y enviará la notificación al Congreso de la República, será esta institución la que decida lo que proceda.

Además, aseguró que como presidente de la comisión el trabajo fue finalizado, aseveró que la nómina se entregó bien y completa.

Arévalo dijo que cualquier otra cosa, que suceda ahora es independiente a la labor de la comisión. Al referirse al cambio de magistratura el 13 de octubre, y las fechas constitucionales, manifestó que depende del Congreso.



Por primera vez en Guatemala se entrega el reconocimiento “Estrellas por la Niñez” de World Vision

World Vision, una organización internacional cristiana y humanitaria que trabaja por el bienestar de la niñez, adolescencia y sus familias para superar la pobreza e injusticia a través de programas y proyectos de desarrollo, ha creado el reconocimiento de “Estrellas por la Niñez” como un agradecimiento a los donantes que hacen posible la loable labor de apoyar las iniciativas sociales, y que se realiza por primera vez en Guatemala.

“Este año nos propusimos nuevos retos y trabajar en bloque a nivel Centroamericano para tener mayor impacto a través de nuestros programas de área, del trabajo conjunto con organizaciones internacionales, con socios del sector privado, sociedad civil, iglesias y con incidencia en políticas públicas” indica Sara Sywulka, directora nacional de World Vision Guatemala.



El objetivo es seguir contribuyendo con el bienestar de la niñez y promover la transformación humana a través de los proyectos e iniciativas en seguridad alimentaria y nutricional, agua, saneamiento e higiene, acción climática,

prevención de las violencias, educación y riesgo a desastres. El plan estratégico para el año 2030, es impactar a 6.4 millones de niños, niñas y sus familias, y para lograr esta meta y promesa es necesario continuar con el trabajo colaborativo, sinérgico y coordinado con los diferentes socios en donde se logre construir un mundo mejor para la presente y futuras generaciones.

El reto es grande: algunas de las cifras muestran que la prevalencia de desnutrición crónica es del 46.5% en Guatemala, la más alta de América Latina y sexta a nivel mundial¹, el 22% de la población vive en áreas urbanas sin acceso a agua potable y saneamiento adecuado², el 61.6% de personas viven en pobreza³, la tasa de desempleo en el 2023 fue del 3.0%⁴.

En las últimas décadas, Guatemala ha experimentado un aumento en las temperaturas promedio. Los datos climáticos muestran un incremento de aproximadamente 0.6°C en las temperaturas medias anuales desde 1960. Además, las lluvias han mostrado una variabilidad creciente, ya que en algunas regiones se ha visto una disminución en las precipitaciones, en otras se han experimentado eventos de lluvias intensas y concentradas, lo que ha aumentado el riesgo de inundaciones y deslizamientos de tierra.

Ante este panorama, cada socio representa una fuente de esperanza y apoyo, que a través de sus recursos ayuda a transformar la vida de una niña, un niño, sus familias y comunidades en Guatemala en situación de vulnerabilidad, y hoy, se reconoce la contribución de la cooperación internacional, instituciones gubernamentales y no gubernamentales, empresa privada y socios eclesiales, con el reconocimiento “Estrellas por la niñez” por ese compromiso con las familias guatemaltecas.



En el marco de la preparación del fiambre, una opción es Alimentos Barcelona con calidad, fresca y tradición en cada producto

Alimentos Barcelona cuenta con más de 30 años de liderazgo en el mercado, consolidándose como una marca nacionalmente reconocida por su firme compromiso con la calidad, la innovación y la excelencia en cada uno de sus productos. Fundada en 1990 como Pan Barcelona, la empresa ha recorrido un camino significativo que refleja su capacidad de evolución y adaptabilidad en el sector alimenticio, posicionándose como un referente en la industria y fortaleciendo su conexión con los consumidores a lo largo de los años.

Desde sus inicios, con la producción de pasteles de hojaldre y roscas, Alimentos Barcelona ha establecido una sólida base en el mercado guatemalteco, inicialmente a través de mayoristas.

En 2013, la empresa amplió su planta y creó una red de distribución propia, lo que le permitió extender su alcance y asegurar la frescura de sus productos, reafirmando su compromiso con la calidad y la satisfacción del consumidor.



En 2019, Alimentos Barcelona transformó su identidad, reafirmando así su compromiso con la innovación y consolidando su liderazgo en el mercado alimenticio. Esta evolución incluye la creación de la división de Embutidos Barcelona en 2015, que cuenta con la planta más moderna del país para la producción de embutidos cocidos. Además, en 2016, expandió su red de distribución a 50 rutas, lo que les permite garantizar una cobertura extensa y eficiente en todo el territorio nacional.

“En Alimentos Barcelona, la innovación y la adaptación son el corazón de nuestra evolución. Nos dedicamos a fabricar y distribuir alimentos de alta calidad que satisfacen las necesidades de nuestros consumidores, eligiendo solo los mejores ingredientes. Este compromiso nos permite ofrecer productos que se destacan por su calidad, fresca y tradición, asegurando así la plena satisfacción de quienes confían en nosotros”, resaltó Gerardo Velásquez, Gerente Comercial de la marca.

La fusión de sus marcas y el nacimiento de Alimentos Barcelona fue un paso decisivo hacia la consolidación de una identidad fuerte y unificada. En 2023, han dado un nuevo impulso a esta identidad con la renovación de su imagen, que ahora abarca de manera más clara y efectiva sus líneas de productos: Panadería, Clásica, Tapas, Parrilla y Congelados.

Esta transformación no solo reafirma su compromiso con la innovación, un pilar fundamental de su filosofía empresarial, sino que también los posiciona estratégicamente para satisfacer las crecientes demandas del mercado y las expectativas de sus consumidores.

Alimentos Barcelona aspira a ser una empresa con una sólida presencia a nivel nacional y regional, creando valor no solo para sus consumidores, sino también para su equipo de trabajo y colaboradores. Su misión es clara: se dedica a fabricar y distribuir alimentos de alta calidad que satisfacen las necesidades de los mercados. Para lograrlo, la compañía se apoya en la innovación constante, el esfuerzo y el profesionalismo de su talentoso equipo. Juntos, están comprometidos a establecer nuevos estándares en la industria alimentaria, asegurando que cada producto refleje su dedicación a la calidad y al bienestar de sus clientes.

La confianza de colaboradores y consumidores a lo largo de los años ha dado lugar a una relación sólida y fundamental para Alimentos Barcelona. La empresa está comprometida a seguir construyendo un legado de tradición y excelencia en la industria alimenticia. Juntos, continuarán forjando el camino hacia un futuro caracterizado por la innovación y la calidad, consolidando así su posición como un referente en el mercado.